

# 武蔵野

仙北市立生保内中学校  
学校報  
NO. 9

平成25年 7月 5日発行

[http://www.city.semboku.akita.sc\\_obochu/index.html](http://www.city.semboku.akita.sc_obochu/index.html)

## 統合10周年記念 駒ヶ岳登山

7月4日(木)、1年生の宿泊研修が行われ、今年度は、田沢中学校との統合から10年目ということもあり、昔は行われていましたがここ10数年行われていなかった旧田沢湖町の山、駒ヶ岳に登山することにしました。

前日の雨で、学年部の先生たちも前日から心配していましたが、当日の朝は何とか雨も上がり、インターネットの予報でも夕方までは降らないということだったので、まずは、八合目まで行こうと出かけました。また、その日の登山案内人には奇しくも統合の初代校長である堀川永蔵元校長にお願いすることになりました。堀川元校長にも10周年のことは理解していただきました。八合目まで来たらガスも少し上がってきたのでいけるところまで行こうと登りはじめ、とうとう阿弥陀池までたどり着き、昼食となりました。全員無事登山できて良かったと思います。1年生はその後、スポセンに泊まりキャンプファイヤーを楽しんだそうです。





